

DENUNCIA Y AYUDA



TALLERES PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE.-

Invierno es tiempo de muchas cosas en Chiloé, algunas muy características de este territorio y la cultura de su gente. Es, además, la estación en que más sufren las personas en situación de calle, por la evidente exposición a las bajas temperaturas y adversas condiciones atmosféricas. En Ancud recientemente se iniciaron talleres ocupacionales para esta población, los que incluyen autocuidado, autoestima, educación sobre cuidado de los espacios públicos y el medioambiente. Convocan los programas sociales de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio.



CUMPLEN CON NORMATIVA PESQUERA Y MARÍTIMA.-

La Armada de Chile y Directemar (Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante) postearon en sus redes sociales que la Policía Marítima de la Alcaldía de Mar de Queilen, dependiente de la Capitanía de Puerto de Chonchi y la Gobernación Marítima de Castro, efectuaron una fiscalización en la caleta de la capital de la comuna queilina la semana pasada. Esta vez se verificó el cumplimiento de la normativa marítima y pesquera vigente, algo que no siempre es así en nuestra provincia, cuya población está fuertemente vinculada a la pesca y al océano.